



>> siempre contigo

RECONOCIMIENTO A GRUPO PEISA POR SU LABOR EN LA GESTIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES



Grupe Peisa, empresa familiar especialista en distribución profesional de material eléctrico, ha sido distinguida por su buen hacer en el área de la Prevención de Riesgos Laborales. Por este motivo ha recibido, además del reconocimiento, un incentivo económico sobre las cuotas abonadas por contingencias profesionales, que demuestra que la empresa ha contribuido de manera contrastable a la disminución y a la prevención de la siniestralidad laboral, a través de inversiones cuantificables en este sentido y de la implantación de medidas, políticas y prácticas preventivas adecuadas en todos los niveles de la organización.

Este bonus, obtenido por segundo año consecutivo, lo otorga la Dirección General de Ordenación de la Seguridad Social, en este caso a través de Asepeyo, mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales. El director del centro asistencial de Gandía, ciudad en la que se encuentra la central del Grupo Peisa, trasladó a Amparo Almiñana, consejera delegada de la empresa, sus felicitaciones y le hizo entrega de un diploma conmemorativo.

También en relación con esta misma área de gestión, Grupo Peisa ha sido invitada a participar en 2015 en el III Foro empresarial sobre buenas prácticas en prevención de riesgos labo-

rales. Dicho foro tiene como principal objetivo facilitar un espacio para el intercambio de conocimientos y experiencias adquiridas en la mejora de las condiciones de trabajo y en la organización de la prevención de algunas de las empresas más representativas de la Comunidad Valenciana.

El acto fue presentado por el director territorial de Seguridad e Higiene y clausurado por el subdirector del Instituto Valenciano de Seguridad y Salud en el trabajo, muestra del respaldo de los más importantes estamentos públicos a estas jornadas. Por parte de Grupo Peisa participó, la responsable de Prevención de Riesgos e Inversiones de la empresa, Patricia Just.